



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Nov 27, 2023 - 14:49



*Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi*

27 November 2023

Pada Senin, 27 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, AIPDA Nanang Yussrah Fitriono, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cilubang. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan

warga dan memberikan himbauan positif guna menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.

Mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai, AIPDA Nanang menyambangi rumah-rumah warga di Rt 02/003 Desa Pasir Datar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat.

Salah satu poin utama himbauan yang disampaikan adalah menghindari kegiatan-kegiatan negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. AIPDA Nanang juga menekankan pentingnya selektif dalam memilih lingkungan pergaulan agar dapat menjaga kestabilan dan ketenteraman di lingkungan sekitar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga diminta memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di sekitar mereka.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan mendapat tanggapan positif dari warga setempat. Dalam dokumen terlampir, terlihat antusiasme warga dan keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam membangun kedekatan dengan masyarakat.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono. Ia menyatakan bahwa kegiatan ini menjadi langkah konkret dalam membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya kerjasama seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.